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OBJET : le Fonds séries RTBF-FWB

Monsieur le Ministre,

L’objectif du Fonds séries RTBF-Fédération Wallonie Bruxelles est de diffuser quatre
séries télévisées chaque année.  Pour l’année 2016, cet objectif aura été revu un peu à la
baisse avec la diffusion de deux séries : « La Trêve » et « Ennemi Public », mais on peut
souligner le franc succès de celles-ci.
En effet, le public a répondu largement présent lors des diffusions.  Par exemple,
« Ennemi Public » aura en moyenne réuni chaque soir 349.675 téléspectateurs, soit
22,8% de part de marché.

Je ne peux que saluer le soutien de la FWB à ce projet fructueux et j’ai à ce sujet
quelques questions :

- Pour quelle(s) raison(s) l’objectif de diffuser quatre séries issues du Fonds séries
RTBF-FWB n’a pu être rencontré pour 2016 ?

- Les quatre projets qui seront diffusés en 2017 sont-ils déjà connus ?
- Est-ce que le succès de ce concept va-t-il faire revoir ses ambitions à la hausse ?
- Etant donné le nombre croissant de personnes ne consultant les vidéos de la

RTBF que via internet, serait-il envisageable de prolonger le délai de visionnage
sur Auvio ?

QQUUEESSTTIIOONN DD’’AACCTTUUAALLIITTEE

de Monsieur le Député Dimitri Legasse

à Monsieur le Ministre Jean-Claude Marcourt


